



“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

Comunicado Núm. 113/2023

CONTINÚA AYUNTAMIENTO DE TOLUCA HACIENDO EQUIPO CON KANSAS CITY SOUTHERN DE MÉXICO PARA LIMPIAR LAS CALLES

- *A través del programa Patio Limpio*
- *Por segunda ocasión participan servidores públicos en esta iniciativa*
- *Dejan libre de basura la calle Hacienda del Coecillo*

Toluca, Estado de México, 11 de febrero de 2023.- El gobierno municipal de Toluca que preside Raymundo Martínez Carbajal continúa haciendo equipo con Kansas City Southern de México para dejar las calles de la capital mexiquense libres de basura con el programa Patio Limpio.

Por segunda ocasión, cerca de 50 servidores públicos de la administración municipal se unieron a esta iniciativa impulsada por la empresa ferroviaria y participaron este viernes 10 de febrero en diversas actividades de limpieza y recolección de basura en 700 metros de la calle Hacienda del Coecillo, entre Paseo Tollocan y Av. Industria Automotriz.

De esta manera, personal de la Dirección General de Desarrollo Económico, Dirección General de Servicios Públicos, Dirección de Residuos Sólidos, Dirección General de Administración, Dirección de Servicios Generales, Dirección General de Seguridad y Protección así como de la Coordinación de Protección Civil participaron en la actividad de beneficio colectivo.

Con esta acción, el gobierno municipal reafirma su compromiso de seguir trabajando en equipo con diversos sectores de la sociedad por el bienestar de la población.